



2月を迎えるました。

新年を迎えて1ヶ月がたちました。児童は学年のまとめに向けて、日々の学習や行事に取り組んでいます。令和6年度の反省をしながら、4月からの令和7年度に向けての準備もしていくことになります。

1年間で最も寒い時期を迎えます。暖かい服装で過ごし、インフルエンザなどの感染症対策、感染予防の行動を心がけていきましょう。いつもと違って調子が悪い時には無理をせず、休養と栄養をしっかりとって回復につとめましょう。

山之口未来創造塾（弥五郎塾）が開催されました。

1月30日（木）に地区内の小学校の6年生と中学校生徒会役員が集まって、未来の山之口町について考える「未来創造塾」を開きました。

テーマは7つ。①公園や遊び場の不足②ゴミ問題③道路の状態、街灯の不足④生徒数減少⑤商業施設・観光施設不足⑥空き家の増加⑦伝統文化、観光資源、のそれぞれに分かれて、自分の考えやアイディアを発表し合いました。

「コンテナショップを設置したい」「空き家の再利用を考えてみては?」「弥五郎丼を完成させて販売したい」「人形浄瑠璃を今の言葉にしてわかりやすく説明してはどうか?」など子供目線の意見が出されました。

参加した大人は児童生徒の話合いの様子に、未来の山之口を担う人材の頼もしさを感じました。

午前中5時間制について

令和7年度は、午前中5時間制の校時程を導入します。導入の理由は、午前の集中できる時間帯に学習を終わらせることができること、午後からの職員の校外出張の際の自習を減らし、担任が不在になる時間を作らないことです。学校に児童が滞在している時間の中での流れを変えることですので、児童の下校時刻は、現在の時間割とほとんど変わりありません。

午前中に5時間の授業（学習）を行うので、給食の開始が12時30分ごろになります。必ず朝食を食べて登校するように、ご協力をお願いいたします。

※ 2回目の試行期間を2月17日(月)～21日(金)で実施します。試行後のご意見等をお願いします。



気持ちのよいあいさつ

2月の目標は「気持ちのよいあいさつをしよう」です。全校朝会で2年生がわかりやすい寸劇にして説明してくれました。ストーリーは、次のようなものです。あいさつのうまくできない小学生がいます。その様子を見た神様が「そんなことじゃあいかんなあ～。あいさつプラスワンじゃ。えいっ！」と唱えると、あいさつの内容が変わり、コミュニケーションがよくなるというものです。ポイントは、プラスワンで、あいさつの言葉に一言添えて話すことです。

「おはよう。今日も元気だね。」「おはようございます。いつも見守りありがとうございます。」「おはよう。今日の体育楽しみだね。」「おはよう。笑顔で一日がんばろうね。」・・・といった感じです。

ご家庭でも、プラスワンを取り入れたあいさつをしてみてはどうでしょうか？

2027宮崎国スポ・障スポテーマソング
「ひなたのチカラ」

宮崎県山之口陸上競技場が完成し、2027年の国スポ・障スポへの気運も高まってきています。学校では、そのイメージソング「ひなたのチカラ」を児童に紹介しました。

ネット検索していただくと、音声発信されていますので、どなたも聴くことができます。お試しください。



◆学校行事◆

- 27日 参観日、懇談会
- 3月3日 命の大切さを考える日
- 7日 おわかれ遠足
- 13日 みまもり隊感謝集会
卒業式予行
- 25日 卒業式（卒業生7名）
- 26日 修了式
- 28日 離任式



【富吉小学校ホームページはこちら】↑